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L'anno duemilaventuno, 11 giorno 17 del mese di giugno, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2] Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3} Progetto difattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso

per lo macellazione, le lavorazioni e la conseiyazione di corni bovine, suine e ovine.

Proposta di delibera per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnico e per

l'adozione della variante urbanistica da porte del Consiglio Comunale ai sensi dei

commi 2,3 e4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4) Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5) Varie ed eventuali;_



Alle ore 12,15 nessuno è presente.

Alle ore 12,30 in seconda convocazione sono presenti i consiglieri Pino Angelita,

Catalfamo Giorgio e Grasso Tindaro, ed il Consigliere Pino Angelita, quale

consigliere più anziana per numero di voti, atteso il raggiungimento del numero

legale, dichiara aperta la seduta.

Si procede in relazione al punto 1 dell'Odg nonché al punto 4 del medesimo,

tenuto conto delle segnalazioni già evidenziate nel verbale del 16.06.2021, con

particolare riferimento alla manutenzione delle aiuole nel tratto costiero, in

particolare nella zona di Cicerata.

Inoltre, il consigliere Pino Angelita, fa presente che nel tratto costiero in zona

Spinesante, già oggetto di sopralluogo di questa commissione, nonostante le

rassicurazioni giunte dall' Assessore a ramo, permangono le criticità già

evidenziate.

In particolare dopo l'esecuzione della scerbatura, gli sfalci sono ancora presenti

in loco e ricolmi di sporcizie di varia natura, ciò fa assumere alla zona un

generale aspetto di degrado, non concepibile, a maggior ragione, con

l'approssimarsi della stagione estiva e l'avvento dei turisti.

Alle ore 13,20 la seduta viene dichiarata chiusa.

Il Segretario / Il ̂ es


